



## La hora tensa



Que la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados citó a reunión de junta directiva mañana viernes al mediodía para aprobar en fast track la convocatoria al nuevo parlamento abierto sobre la reforma al Poder Judicial y, como lo anticipó el coordinador de la bancada morenista, Ignacio Mier, entre los invitados a la inauguración la próxima semana estarán los ministros de la Suprema Corte... los mismos que serían removidos del cargo por disposición de la enmienda constitucional.

<https://golpepolitico.com/2024/06/20/la-hora-tensa/>